Film, Sound & Media

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 6.000 | Reichweite: k.A. (k.A.) | Artikelumfang: 8.036 mm²

Seite: 40

28.04.2017



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

SKY 1: Erste Station Wien



Alex Brüggeman war für Sky Arts in Wien

Passenderweise in das Mumok, wo gerade auch eine Ausstellung der unkonventionellen Künstlerin Jakob Lena Knebl zu sehen ist, lud der Fernsehsender Sky Arts HD, um sein neuestes Projekt aus der Sparte Kunst zu zeigen. Es geht um « Art in the City » in der sich der renommierte Kulturjournalist Alex Brüggemann auf die Suche nach Street Art macht. Erste Station welch Zufall - war Wien. Vom Prater über den Grafitti-Star Nychos Frau Ina, Paul Dworacek und Sebastian Schlager. bis in die Albertina Brüggemann schreitet die Grenzen von akademischer Kunst und subversiver Neuerfindung ab, es ist ein Magazin der Subkultur, über Street-Art, Tattoo-Kunst, eine Gratwanderung zwischen Straße und Hochkultur - und ein ganz unkonventioneller Reiseführer. So wurde Wien noch selten gezeigt! Start der wöchentlichen Entdeckungsreise war Mitte April, nach Wien folgten Zagreb, Basel und weitere 6 Städte. Zu sehen ist "Art in the City" nicht nur auf Sky Arts HD, sondern auch auf Abruf via Sky Go und Sky On Demand.